
REUNIÓN DE COMISIÓN DIRECTIVA – COPIA DIGITAL DE ACTA

SESIÓN N°78. En la ciudad de Villa María, hoy 15 de marzo del año 2022, habiendo
sido convocada en tiempo y forma, se encuentra reunida la comisión directiva de
ADIUVIM. Están presentes en la reunión: la Secretaria de Finanzas Jesica Mariotta, el
Secretario General Nahúm Mirad, la Secretaria Gremial María Lorena Alonso y la vocal
titular Rosa Natalia Ingaramo. Se da inicio a la sesión convocada a las 13 hs. a los
fines de tratar el siguiente Orden del Día: a) Lectura de acta anterior para su
consideración y eventual aprobación; b) lectura de notas recibidas; c) balance reunión
con delegades; d) Asamblea; e) Tratamiento de solicitudes de afiliación; f) Tratamiento
de gastos gremiales; g) yerba; h) kits escolares; i) libro de actas.
Luego de la lectura del orden del día, se procede a dar tratamiento de los temas en el
orden indicado.
A) Se da lectura al acta anterior y se aprueba por unanimidad.
B) Damos lectura a las notas recibidas. En primer lugar, una solicitud del afiliado Mario
Villarreal para utilizar el patio docente el 25/03. Se aprueba.
C) Nahum Mirad y Lorena Alonso comentan que en el encuentro con delegades se
habló de la negociación paritaria en puerta, el aumento previsto y también sobre la
realización de la asamblea ordinaria y la extraordinaria.
D) Respecto a la realización de la Asamblea, se procede a elaborar el orden del día
para ambas convocatorias y se instruye al área administrativa para averiguar la
solicitud de veedores en el Ministerio de Trabajo y otros trámites que sean necesarios.
E) Se aprueban las siguientes afiliaciones: Manzanelli Franco DNI 37080264; Montali
Gabriel Mariano DNI 29715879.
F) La secretaria de finanzas informa que se afrontaron los siguientes gastos gremiales:
15/03 $147.072,50 Bolsones Escolares-Segundo Pago; 15/03 $16.200,90 Gastos
Representación Gremial-Reintegro; 15/03 $646,80 Bono Dia De La Docencia
Universitaria; 15/03 $31.349,06 VEP. Se deja constancia que el bono se otorgó de
manera excepcional a una afiliada que durante el período habilitado para canjear el
bono, se encontraba impedida por motivos de salud.
G) Se informa que se hizo un pedido de yerbas por 40 paquetes de 1 kilo cada uno. El
costo de cada kilo es de $450 por lo que se actualiza a ese monto el precio al que se
ofrecerá a les afiliades.
H) Debido a la demanda de kits escolares, se ordena una nueva compra a Coronel.
I) Lorena Alonso expone las averiguaciones realizadas a El Auditor y se resuelve llevar
el nuevo libro rubricado para que impriman las actas en el mismo.
No habiendo otros temas por tratar, se da por finalizada la reunión siendo las 14:45
horas.-


